
 

危ない通学路など、地元のみなさんと一緒に 
市の担当者にも来ていただいて現場視察 

 
住民からお聞きした要望に 

ついて連休明けの 15 日、 

市の担当者も呼んで、地 

元のみなさんと一緒に現場 

視察。金平市議も合流。 

市で出来ること、警察･公安で 

出来ること、地元からの要望 

提出など知恵を出し合いました。 

ひきつづき、みなさんと力を 

合わせて、解決します。
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介
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融
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■
原
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光
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再
生
可
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エ
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！
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中
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！ 
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みなさんの要望。まっすぐ市政に届けます 
日本共産党高岡市委員会女性部長 

 
た か せ      充   子 

高 瀬 あつこ 

▲動画や高岡市の活動記事 
などが見られます 

http://toyama.jcpweb.net 
/localact/loc-takaoka

▲「子どもたちの通学路に、せめて白線を」と要望。 

▲事故の多い危ない交差点をどうすればよいか… 

道路の白線について 

前向きの回答が 

いただけました 

▲踏切もあり、子どもが危険に 


